

77 105686

MARS 1977.-

=====

CHORANCHE .-(38)

HEURE : vers 20 H 30

oooooooo

Les témoins, M. et Mme C. ont observé plusieurs fois dans le ciel une lumière jaunâtre, semblable à un phare d'automobile qui se déplaçait très lentement devant leur fenêtre. La lumière s'éteignait pas instants. D'abord vue assez haut dans le ciel, elle descendait lentement sur l'horizon suivant une trajectoire qui variait au fil des jours. Les témoins l'ont observée une quinzaine de fois, jusqu'à la date du changement d'horaire, époque où, perturbés dans leurs habitudes, ils n'y prêtèrent plus attention. L'objet observé du côté du couchant, toujours à la même heure, pouvait donner à penser à l'observation d'un astre Vénus par exemple. Pourtant les témoins n'ont pas vu la lumière tous les jours, celle-ci était parfois absente, même par temps clair. D'autre part, la taille qui donnait à penser à un phare d'automobile, exclut toute confusion avec Vénus. M. C. semble avoir vu la lumière plus grosse que son épouse, ce qui peut s'expliquer - peut-être - par ses problèmes de vision : les deux versions sont identiques dans les autres détails. Le seul effet de ces observations sur les témoins sera de susciter leur curiosité. Ils parleront de ce phénomène à la famille F. sans cependant y attacher une grande importance.

ENQUETE DE M. DORIER. M. FIGUET.

UFO INFO N° 18 (3ème trimestre 1977) P. 44